



Großfeuer.

Eilenburg, 12. Aug. Feuer brach heute morgen im Werkstattgebäude des Tischlermeisters Gustav Band aus...

Beim Baden ertrunken.

Schnaube, 12. Aug. Gestern ist der Stellmacher Schnaube, der unbefugterweise in dem Teiche der Ausschlagung hinter der Eisenbahn-Hauptwerkstätte gebadet hat...

Ein ungeheurer Beamer.

Greußen, 12. Aug. Der Bureauvorsteher W. der bisher im Bureau des Rechtsanwalts Dr. Herwig, hier, beschäftigt war...

Voyottierung von Brauereien.

Sonneberg, 12. Aug. Wirte und Biertrinker in zahlreichen Städten des Herzogtums Meiningen konstatieren wegen zu hohen Preisaufschlages über hundertz Bierbrauereien.

Schlag.

Göttingen, 13. Aug. In verschiedenen Orten Südhannovers sind drei Personen vom Schlag betroffen worden.

Der Brand auf der Vogelwiese.

Dresden, 13. Aug. Der Gesamtschaden durch den Brand auf der Vogelwiese beträgt 300 000 Mark.

Schießen.

Schwarzburg, 12. Aug. (Hier ertrank) gestern gegen Abend der 11jährige Knabe Albert Göhrde in einem hiesigen Steinbruch.

Offleben.

Offleben, 12. Aug. (Ueberfahrzene Hammel.) Von einem Knechte wurden fünf Hammel aus der Herde des hiesigen Hofknechtes überfahren.

Schwarzburg.

Schwarzburg, 12. Aug. (Ertrunken.) Das vermißte dreijährige Töchterchen des Schneidemüllers Rutz wurde nach längerem Suchen im tiefen Mühlgraben tot aufgefunden.

Drugsburg.

Drugsburg, 12. Aug. (Unglücksfall.) Der dreijährige Knabe Heinrich Hermann fiel mit einem Messer in der Hand und stach sich damit ins Auge.

Wien.

Wien, 12. Aug. (Die Wohnungen.) die die Ostbahnen Klostermangfeld, Hlsdorf usw. mit Wasser versehen sollten, haben betriebliche Resultate ergeben.

Sonderhausen.

Sonderhausen, 12. Aug. (Unglückslose Petitionen.) Die Petitionen um Wiedererrichtung der lateinischen Realschule in unserer Stadt sind an den Landtag und den Fürsten abgegeben worden.

Duderstadt.

Duderstadt, 12. Aug. (Näher Tod.) Im benachbarten Wilschhausen fiel der Colonel Andreas Sobone beim Roggenmähen plötzlich, vom Schlag getroffen, zu Boden.

Silbberg.

Silbberg, 10. August. (Reisezeugnisse.) Eine sehr erfreuliche Nachricht finden wir in der neuesten Nummer unserer Regierungsbillets: es heißt da: „Nach Mitteilung vom 31. v. M. hat der königliche preussische Herr Minister der öffentlichen Arbeiten bestimmt, daß die von der Staats- und Eisenbahnteilung des Technitums in Silbbergbau ausgehenden Reisezeugnisse — und bereits die der silbbergischen Holzbohlen — bei Reverbieren und Wasserbauwerken der Reifezeugnisse der verschiedenen Bergwerksstellen gleichgestellt werden.“

Altenburg.

Altenburg, 12. Aug. (Züchtiger Sturz.) Beim Birnenpflanzeln kürzte in Langenlana-Riederbach der Gutsbesitzer Robert Huefner so unglücklich von der Leiter, daß er

fiel eine schwere Kopfverletzung zuzog, an deren Folgen er verstorben ist.

Luftschiffahrt.

Das Unglück des Parseval III.

Der auf der „Ala“ stationierte Parvesalballon wird vom Unglück verfolgt. Erst gestern wurde gemeldet, daß er in eine heftige Luftströmung gegen Windrichtung landen mußte.

Der Führer, Obersteuermann Stelling, suchte einen freien Platz aus zur Zwischenlandung. Er wollte seine Passagiere auslegen, um neuen Antrieb zu gewinnen.

Der bekannte Aeronaut Hauptmann v. Kehler äußerte sich folgendermaßen über den Unfall des Parseval III: Der Ballon fuhr mit genügender Füllung, wie sonst, von der „Ala“ auf.

Einem weiteren Telegramm zufolge dürfte der nächste Aufstieg des Luftschiffs nicht vor 10 Tagen erfolgen.

die am Kopfe befestigt sind und so gegen die Sonnenstrahlen wirken sollen.

Tob eines Betrunknen im Lettow-Kanal. Ein Schiffs-madegeselle, der bei einem Meister namens Ratan arbeitet, hatte sich bei Südbend-Berlin an der Böschung des Lettow-Kanals zum Schlaf niedergelegt.

Die Szene im Stadthauscaupé. Der nach einem peinlichen Austritt im Stadthauscaupé bekanntlich vom Amts-jurisperitaren Charlottenburger Kriminalkommissar Kzei-herz von Ledeber u. befindet sich auf freiem Fuß.

Von wütenden Bienen getötet. Als der Landwirt Kleme in Jützkau nach seinem Bienenstande sehen wollte, wurde er von einem Schwarm überfallen und so zugerichtet, daß er nach kurzer Zeit unter fürchterlichen Schmerzen starb.

Siegerin Liebe. Aufsehen macht in der Wiener Gesellschaft die Verlobung der Schmetzer des Fürsten Carlotsche Wanssels, der Prinzessin Ernestine, mit dem praktischen Arzte Dr. Max Steinlechner.

Ein neues Waisenheim. Zu dem fünf deutschen Waisenheimen der Reichsgesellschaft wird demnächst ein sechstes, groß angelegtes Waisenheim hinzugefügt.

Eine alpine Jubiläum. Die Kampenwand im Chiempau ist von der 70jährigen Frau Theze Neutal zu 100. Mal bestiegen worden.

SPORT-CHRONIK DER SAALE-ZEITUNG

Stetlich. Am Sonntag gewann J. Thiele das 50 Kilometer-Rennen hinter Landesherrn auf Rennabob, Zweiter wurde R. Scheuermann.

Schwimmport.

Das interne Wettschwimmen des Schwimmclubs Neptun-Süd, das Montag in der Silbe abgehalten wurde, nahm einen schönen Verlauf. Das sehr reichhaltige Programm bot vielfach spannende Kämpfe.

Vermischtes.

Der Kampf mit der Hitze in Newyork.

Unter der furchtbaren Signelle, die glühend über den großen Städten der nördlichen Staaten Amerikas lagert, ermattet das Leben und alles harret zum Horizont und hofft auf eine erlösende Briele.

In Newyork sind sieben Erwachsene bereits der Hitze zum Opfer gefallen. Ein englischer Korrespondent hat in der Morgue die Leiden von 40 kleinen Kindern gesehen, von denen 10 beschuldigt allein der furchtbaren Temperatur zum Opfer gefallen sind.

In Newyorks sensationelstem Park am Riverside Drive erlebt man ein seltsames Schauspiel. Auch die Reichen haben hier Zuflucht gesucht: ohne Kragen, mit aufgerempelten Vermeine, ohne Hüte fest man hier die Männer sitzen und liegen.

Geschäftsverkehr.

(Für die Veröffentlichungen unter dieser Ueberschrift übernimmt die Redaktion keinerlei Verantwortung.) Die Kaffeestände Carl Otto Büsch verlegte unter heutigem Tage das Geschäft in das Haus gegenüber dem früheren Lokale, nämlich nach Leipzigerstr. 63.